

紙 風 船



校内研究会を行いました

よく学び

6月22日(木)、今年度第1回目の校内研究会を行いました。南教育事務所雄勝出張所からK.指導主事を迎え、6年生の家庭科の授業について研修しました。テーマは《おそうじ名人になろう》です。

6年生は、普段の掃除で汚れの残っているところを見つけ、どうしたらきれいに落とせるかを相談したり実験したりしながら、「桧小クリーン大作戦」の計画を立てました。中学校からも6名の先生が見に来てくださいました。6年生は大勢の先生に囲まれ緊張しながらも、学習シートや自分たちの撮影した写真をスクリーンに映しながら計画を発表したり、他のグループにアドバイスしたりして学習を深めました。

放課後は、職員も研究会を開き、「もっと分かりやすい授業にするには」「次の授業はどんなふうに進めたらよいか」など、6年生に負けないように勉強し合いました。

この授業をするにあたって、お家の方々からも、たくさんのアドバイスをいただいたようです。ありがとうございました。恩返しに、この後「我が家のグリーン大作戦」を実行する予定です。お楽しみに！！



グループで活発に話し合い



自分たちの計画を紹介します



職員の研究会

『人権の花』を植えました

心豊かに

6月13日(火)、全校で『人権集会』を開きました。『人権』という言葉は、とても難しい言葉ですが、人権委員のH.さんとI.さんが、子どもたちにも分かりやすくお話してくださいました。I.さんは『大きな栗の木の下で』の歌を歌いながら、「あなたと私、仲よく遊びましょう」というように、周りの人に優しくすることが自分も相手もうれしいことだと教えてくださいました。H.さんからは、私たちは自分で冷蔵庫を開けてジュースを飲めるけれど、お花は自分で水を飲めないの、水かけなどのお世話も頑張らしてほしいというお話がありました。そんなふうに関心を持って相手のことを考える人になりたいと思います。

集会の後、花壇にサルビアとマリーゴールドの花の苗を植えました。黄色のマリーゴールドの花言葉は《健康》、サルビアの花言葉は《尊敬》《家族愛》だそうです。きれいな花を眺めながら、自分が心身ともに健康で喜らせるように、相手を尊敬できる心をもてるように、家族を大切にできるように、心がけていきたいものです。子どもたちは、毎朝、花の水かけを頑張っています。



新体力テストを行いました

はつらつと

6月28日(水)、全校縦割り班で『新体力テスト』を行いました。《50M走》《反復横跳び》《ソフトボール投げ》《立ち幅跳び》など、たくさんの種目についてテストをしました。ここでも6年生がリーダーシップを発揮し、次の種目へと誘導したり、やり方を低学年に教えたり、回数を数え記録カードに結果を記入したり…と大活躍でした。おかげで予定していた時間よりも早く終わることができました。



プール清掃を行いました

今週に入り、急に暑くなってきました。松小でもプール授業の準備が始まりました。6月20日(火)、全校でプール清掃をしました。低学年は、更衣室の清掃、流しやシャワーの清掃、プールサイトの雑草取りなどを、高学年はプールやトイレ清掃などを行いました。暑い中、水と汗でびしょびしょになりながら頑張りました。おかげで、黒や緑の汚れがたくさん付いていたプールは、見違えるようにきれいになり、水色に輝きました。まさに、劇的ビフォー・アフターです。



たくさんの古着の提供ありがとうございました。おかげさまで7月に『かかしづくり』ができそうです。使い古しのタオルや手ぬぐい、軍手などの小物もありましたら、お願いいたします。